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臭
う
」
な
ど
の
声
を
聴
き
、
船

橋
・
栗
原
い
さ
む
議
員
が
現
地

で
写
真
を
撮
り
、
市
の
道
路
課

に
早
急
に
改
善
す
る
よ
う
に
求

め
ま
し
た
。 

 

応
急
処
置
で
排
水
さ
れ
る 

 

自
治
会
か
ら
も
声
が
届
い
て

い
ま
し
た
。
市
も
写
真
を
見
て

「
水
深
65
㎝
と
は
危
険
」
と
、
翌

週
予
定
し
て
い
た
配
管
の
確
認

後
、
応
急
処
置
と
し
て
仮
設
ポ

ン
プ
で
排
水
し
ま
し
た
。 

配
管
に
錆
が
詰
ま
っ
た
の
が

原
因
と
判
明
。
今
後
、
市
と
し
て

は
、
錆
の
除
去
な
ど
の
対
応
を

す
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。 

 

 

コ
ロ
ナ
禍
で
昨
年
６
月
か
ら

実
施
さ
れ
て
き
た
基
本
料
金
半

額
は
新
年
度
予
算
に
は
計
上
さ

れ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。 

船
橋
ゆ
き
子
議
員
は
３
月
定

例
会
の
建
設
経
済
委
員
会
で
、
昨

年
度
の
水
道
会
計
財
務
諸
表
な

ど
の
資
料
か
ら
、
蓮
田
市
の
水
道

事
業
は
、
基
本
料
金
半
額
を
継
続

で
き
る
体
力
が
十
分
あ
る
事
を

指
摘
し
、
減
額
延
長
を
求
め
て
新

年
度
予
算
に
反
対
し
ま
し
た
。 

そ
の
後
の
臨
時
議
会
で
、
「
基

本
料
金
半
額
を
５
月
末
ま
で
延

長
」
の
議
案
が
提
出
さ
れ
、
総
員

賛
成
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

水
道
料
金
に
つ
い
て
は
、
市
民

か
ら
料
金
値
引
の
要
望
が
高
く
、

昨
年
に
引
き
続
き
、
皆
さ
ん
の
声

を
市
政
に
届
け
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。 

 

３月議会 

３月議会で討論する船橋ゆ
き子議員（蓮田市議会イン
ターネット中継より） 

昨
年
、
老
朽
化
し
た
ト
イ
レ
の

調
査
の
た
め
、
新
日
本
婦
人
の
会

と
榎
本
な
お
議
員
が
市
内
小
中

学
校
を
訪
問
。
12
月
議
会
の
一

般
質
問
で
早
急
な
改
修
を
求
め

ま
し
た
。 

３
月
議
会
に
出
さ
れ
た
新
年

度
予
算
に
は
、
臭
い
の
ひ
ど
か
っ

た
黒
浜
北
小
学
校
の
ト
イ
レ
改

修
工
事
の
予
算
が
計
上
さ
れ
ま

し
た
。 

子
ど
も
の
人
権
を
保
障
す
る

た
め
に
も
、
引
き
続
き
学
校
施

設
・
設
備
の
早
期
改
修
を
求
め
て

行
き
ま
す
。 

 

 

トイレの破損や臭いが
ひどかった。 
【２０２０年１１月      

黒浜北小にて撮影】 

子
ど
も
が
遊
ぶ
の
で
危
険
！ 

 

殖
産
（
緑
町
）
の
遊
水
池
に
雨

水
が
溜
ま
り
、
３
月
下
旬
に
は
、

深
い
所
は
65
㎝
ほ
ど
に
な
っ
て

い
ま
し
た
。 

地
元
の
か
た
か
ら
「
子
ど
も
が

遊
ぶ
の
で
大
変
危
険
」
「
溜
水
が

自治会館下の遊水池。上の方まで雨水がたま

っていた。 

 

雨水を抜いた後の遊水池に降り、計測す

る船橋ゆき子議員。 

 

 


